



Pièces	2 Pièces
Superficie	68 m²
Référence	LB-11029
Prix	370 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice nord : hauteurs de saint-sylvestre, au sein d'un immeuble de standing, sublime 2 pièces de 56 M², entièrement rénové avec des prestations haut de gamme. Terrasse de 12,5 m² plein sud offrant une splendide vue mer sans vis-à-vis. Au calme absolu, cet appartement climatisé offre une luminosité parfaite et se compose d'un séjour avec cuisine ouverte entièrement équipé de 31 m² donnant sur la terrasse, d'une belle chambre de maître avec accès sur la terrasse, dressing et salle de bains comprenant douche et baignoire et meuble double vasque ainsi qu'un wc indépendant. l'appartement peut être ...

Nice north : in absolute calm, heights of saint-sylvestre, in a beautiful building, sublime 2 rooms of 56sqm, completely renovated and air-conditioned with high-end services. Terrace of 12.5sqm facing south offering a splendid sea view.31sqm living room with fully equipped kitchen opening onto the terrace, a beautiful master bedroom with access to the terrace, dressing room and bathroom including shower and bathtub and double sink unit, as well as a separate toilet. The apartment can be sold fully furnished. Solid parquet flooring, 6-point armored door, sliding double-glazed aluminum ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

